



## Gobierno de AMLO cumplió 5 años de malos resultados, acusa el PAN



El líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, afirmó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador cumplió el pasado 1 de diciembre “cinco años de malos resultados” y se confirmó como “la peor administración que haya tenido México en los últimos años”.

Sostuvo que las propias cifras oficiales dan testimonio de la pésima gestión al frente de la conducción del país, destacando el incremento de los índices de violencia, pobreza extrema y población sin acceso a servicios de salud.

“Concluyen cinco años de la peor administración que haya tenido México en los últimos años, con más de 160 mil muertos, casi 5 mil feminicidios, 400 mil mexicanos más en situación de pobreza extrema y más de 30 millones de personas sin acceso a la salud (...); esas cifras son en realidad personas que han padecido la falta de resultados de esta administración que, efectivamente, pasará a la historia como la más sombría e ineficiente que ha tenido nuestro país. En pocas palabras, el peor gobierno en el peor momento”, puntualizó.

No obstante, Romero aseguró que todavía hay tiempo para corregir el rumbo del país, por lo que instó a las fuerzas políticas del Congreso de la Unión a que en el próximo periodo de sesiones se trabaje para lograr los consensos que permitan apoyar lo que en verdad necesita México.

“Estamos por concluir el actual periodo de sesiones que, junto con el próximo, serán los últimos de la 65 Legislatura, por lo que el tiempo será muy valioso para poder rectificar y corregir el rumbo de nuestro país, con miras a alcanzar consensos e impulsar las verdaderas necesidades que tiene México”, indicó.

<https://www.milenio.com/politica/jorge-romero-amlo-cumplio-5-anos-malos-resultados-gobierno>